

on ne peut s'y établir solidement si ce n'est pour y ouvrir une procure. Il serait également inutile et, là encore, dangereux, de songer au Darfour et au Khordofan occupés par les mahdistes, pour y faire de l'apostolat. C'est dans les régions du Nil blanc et du Sobat qu'il convient de chercher à établir des stations : un petit bateau à vapeur, démontable, fournissant une vitesse de 9 milles à l'heure, y conduira l'évêque. Mgr Roveggio a fait, tout dernièrement, l'acquisition de ce navire dont la nécessité s'imposait, comme dans nombre d'autres missions composées de pays accessibles seulement par les voies maritimes ou fluviales : Fachoda recevra bientôt sa visite.

Cette mission avait été détruite par la conquête mahdiste. Le 15 janvier 1894, la sacrée Congrégation de la Propagande détermina les nouvelles limites du vicariat auquel on adjoignit au nord la ville d'Assouan. Au mois de juin suivant, Mgr Sogaro qui avait encore la charge, au moins en principe, de toute la région, donna sa démission de vicaire apostolique et Mgr Roveggio lui succéda. Jusqu'à présent, le vicariat possède quatre stations de missionnaires et quatre de sœurs.

---

## OBITUAIRE

---

*A Montréal, M. l'abbé J.-A. Therrien, aumônier de l'Ecole de Réforme, décédé le 23 septembre.*

*A Saint-Jean, (Ile d'Orléans), M. l'abbé J.-B. BLOUIN, décédé le 7 octobre.*

*(Société d'une messe).*

---